



Kreissparkasse Halle (Westf.)

Fair. Menschlich. Nah.

Planspiel Börse in der Jubiläumsrunde Kreissparkasse Halle zählt bereits mehr als 180 Teilnehmende

The screenshot shows the 'Planspiel Börse' app interface. At the top, there is a red navigation bar with a menu icon on the left, the text 'PLANSPIEL BÖRSE' in the center, and a user profile icon on the right. Below the navigation bar, there are two red tabs: 'Gesamtdepotwert' (selected) and 'Nachhaltigkeit'. The main content area is light blue and contains a white card with the following information: 'Gesamtdepotwert' followed by '50.000,00 €' in large bold text. Below this, it shows '0,00 %' on the left and '0,00 €' on the right. A message states: 'Die Depotentwicklung ist erst nach drei Handelstagen berechenbar'. At the bottom of the card is a blue button with the text 'Wertpapiere suchen/handeln'.

Mit dem virtuellen Startguthaben von 50.000 Euro kann der Handel an der Börse beginnen

Halle (Westf.), 15. November 2022

Seit 40 Jahren ermöglicht das Planspiel Börse Schülerinnen und Schülern, Studierenden sowie Börseninteressierten einen spielerischen und praxisnahen Zugang zum Handel mit Wertpapieren. Wie in den Vorjahren beteiligt sich auch die Kreissparkasse Halle (Westf.) daran. Dort haben sich bereits mehr als 180 Teilnehmende angemeldet – Teams aus den weiterführenden Schulen in Borgholzhausen, Halle, Steinhagen und Werther, Lehrkräfte sowie die Auszubildenden der Kreissparkasse aus allen drei Lehrjahren. Die Teilnahme ist kostenlos. Die Registrierung ist bis zur

Spielmitte am 16. November 2022 möglich. Der Wettbewerb endet am 31. Januar 2023. Auf die Siegerteams warten attraktive Preise.

Seit 1983 ist das Planspiel Börse ein Kernbaustein der „Finanziellen Bildung“ und unterstützt die Sparkassen bei ihrem satzungsgemäßen Auftrag. Es fördert das Verständnis für wirtschaftliche Zusammenhänge und ermöglicht jungen Menschen einen risikolosen Einblick in die Funktionsweise der Börse und den Handel mit Wertpapieren. Jugendliche und junge Erwachsene haben in den letzten beiden Jahren zunehmend die Wertpapieranlage für sich entdeckt. 2020 und 2021 wuchs ihr Anteil unter den Aktienbesitzenden am stärksten.

Als digitales Lernprojekt kann das Planspiel Börse von überall gespielt werden. Ob im Klassenzimmer, in den Ferien, zu Hause oder im Büro – allen Teilnehmenden steht der Zugang zum Planspiel in diesem Jahr über eine App (für IOS und Android) und eine Webversion zur Verfügung. Siebzehn Wochen lang können die Teilnehmenden insgesamt risikolos die Marktmechanismen des Börsenhandels kennenlernen. Das eröffnete Depot ist mit einem virtuellen Startguthaben von 50.000 Euro bestückt. Es steht eine breite Auswahl an handelbaren Wertpapieren zur Verfügung, die fiktiv, aber zu realen Kursen an der Börse abgerechnet werden.

Nicht nur der Gewinn zählt - das Planspiel Börse will die Teilnehmenden auch für einen verantwortungsvollen Umgang mit Geld sensibilisieren. Deshalb gibt es zusätzlich zur Depotgesamtwertung eine separate Nachhaltigkeitsbewertung mit eigenem Ranking. Dabei werden Aktien von Unternehmen, die im Global Challenges Index gelistet sind, und spezielle Fonds in der Wertpapierliste mit dem Planspiel Börse-Nachhaltigkeitssymbol gekennzeichnet.

In der Planspiel Börse-App stehen den Teilnehmenden nicht nur die Spielfunktionen zur Verfügung, sondern sie erhalten auch vielfältige Informationen zur aktuellen Wirtschaftslage, den Wertpapieren und den Kursen. Zudem gibt es Grundlageninformationen in Form eines Börsenlexikons und Erklärvideos. Durch interaktive Lernquizze rückt der Nachweis der eigenen Leistung stärker in den Vordergrund – das Börsenwissen kann erweitert und gefestigt werden.

Die bundesweit erfolgreichsten Spielerinnen und Spieler in der Depotgesamtwertung sowie in der Nachhaltigkeitswertung werden zur großen nationalen und europäischen Jubiläums-Siegergala im Frühjahr 2023 in Berlin eingeladen. Die Gewinnerschulen erhalten Geldbeträge für Schulvorhaben. Darüber hinaus gibt es Auszeichnungen und Geldpreise auf regionaler und lokaler Ebene.

Das Planspiel Börse ist ein Lernprojekt der Sparkassen in Deutschland und Europa zur Förderung der finanziellen Bildung. Es wird vom Deutschen Sparkassen- und Giroverband (DSGV), den Regionalverbänden der Sparkassen, der DekaBank sowie der Europäischen Sparkassenvereinigung (ESBG) unterstützt und gefördert.

Weitere Informationen finden Sie im Internet: www.planspiel-boerse.de